

ue de la philosophie de l'association...
fondée par Pierre Peugot et 2 autres Jurassiens
en 2014 et reconnue d'intérêt général. Cinémé-
sis, une alliance entre le cinéma et Némésis, la
déesse de la justice.

AEPV : Le défi sportif revient ce samedi 25 mai à Nantua



NANTUA

Le défi sportif des Acteurs économiques de la Plastics Vallée (AEPV) revient pour une 7^e édition, ce samedi 25 mai à partir de 12 h, sur l'esplanade du lac de Nantua. Pour rappel, l'évènement est une course en relais, constituée d'équipes de 4 personnes, venant d'entreprises du territoire. Cette année, 780 coureurs seront sur le départ, soit 195 équipes, « un record » selon les organisateurs. Les entreprises du Haut-Bugey ont constitué 118 équipes mixtes, 21 équipes féminines et 56 équipes masculines. En 2023, 660 sportifs avaient participé au défi sportif.

Dès 12 h sur l'esplanade du lac de Nantua, des animations seront proposées (loterie, stand maquillage, chamboule-tout, démonstration des gestes de premiers secours par le centre hospitalier, manèges, etc.). Le retrait des dossards aura lieu de 12 h 30 à 13 h, pour un départ à 14 h 30, après le défilé des gagnants de l'édition 2023 et un échauffement. Les premières arrivées devraient avoir lieu vers 16 h. Plusieurs

Les participants doivent, par équipe de 4, faire le tour du lac de Nantua, en relais. Photo: E. Perret

prix (chrono, meilleur dernier temps, meilleure présentation de son entreprise, meilleurs supporters, etc.) seront remis à 19 h, et la soirée se terminera par un repas chantant, animé par Jenny Song's et les Amis d'Emy.

Parmi les nouveautés de cette édition, des surprises, par Damien Larussi, attendront les coureurs le long du parcours. Un ticket de manège sera offert aux enfants déguisés au nom de l'entreprise. Sur place, l'office du tourisme du Haut-Bugey organisera aussi un salon des activités à découvrir, cet été, sur le territoire. Plusieurs stands présenteront : le musée de la Résistance, le parc d'aventures Oyoxygène, Vaingabond (Randos Sunset dans les vignobles du Cerdon), Sylvain Poncet (accompagnateur en montagne), les grottes du Cerdon et le musée archéologique d'Izernore.

=> Des navettes gratuites partiront d'Oyonnax et de Port. Plus d'infos : aepv.asso.fr

rue du Lyonnais à Montreuil-la-Croix. Les horaires d'ouverture : 9 h à 18 h, sans interruption. Tél. 04 74 76 04 19.

1 200 élèves sur les Chemins de la mémoire à la prairie d'Échallon



ÉCHALLON

Le 16 mai dernier, 1 200 enfants des classes du CM1 et CM2 ont affronté la pluie et la boue des chemins forestiers, pour arriver sur un lieu hautement symbolique : le monument des Ailes alliées de la prairie d'Échallon. Les Chemins de la mémoire ont été organisés par le comité départemental de l'Union sportive de l'enseignement du premier degré (USEP) de l'Ain, afin de célébrer les 80^e anniversaires de la Libération de l'Ain et de la fin de la Seconde Guerre mondiale.

LES DÉTAILS DE LA CÉRÉMONIE

Avant le rassemblement, l'école de la Semine Belleydoux-Échallon a travaillé avec les adhérents de l'association Généalogie et patrimoine Échallon et ses environs (GPÉE) pour produire un dossier, comprenant un fonds documentaire sur l'histoire du monument et un quiz, transmis aux écoles du département.

Les élèves ont chanté « le Chant des partisans » et « La Marseillaise », face au monument des Ailes Alliées. Photo: Martine Berthier

Le jour J, les 1 200 élèves ont été déposés à l'entrée de la forêt. Accompagnés, ont rejoint le monument de la prairie à pied. Sur six lieux définis, chacun d'eux était accueilli par quatre élèves de l'école d'Échallon et deux bénévoles de GPÉE. Des questions à partir du quiz élaboré leur ont été posées.

Chaque classe a pu visiter la construction d'un mur de la Paix et de la Liberté, l'exposition photos des œuvres des classes participantes, le stand de Mme Tournier-Colletta (témoignage sur la construction du monument des Ailes Alliées). La cérémonie a commencé à 13 h, avec les discours des référents de l'USEP, mais aussi des élus, suivis du *Chant des partisans* par les 1 200 élèves, et des dépôts des gerbes. La cérémonie s'est conclue sur la reprise de *La Marseillaise* par les élèves et le salut aux porte-drapeaux.